

Peduli Sesama, Sat Lantas Polres Sumbawa Barat Bagi Takjil dan Doorprize Kepada Pengendara Yang Tertib

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.DEMOKRAT.CO.ID

Mar 17, 2024 - 19:39



Kegiatan bagi takjil sat lantas Polres Sumbawa Barat, (17/03/2024)

Mataram NTB - Sejumlah Personil Sat Lantas Polres Sumbawa Barat melakukan kegiatan sosial yaitu berbagi takjil kepada masyarakat di Alun-alun Taliwang dan Panti Asuhan Baitussakinah di wilayah Kecamatan Taliwang, Kabupaten

Sumbawa Barat, Minggu (17/03/2024).

Kegiatan sosial mengisi dan beramal di bulan suci Ramadhan tersebut di lakukan diruas jalan raya dengan membagi makanan berbuka puasa kepada pengendara yang melewati lokasi tersebut.

Kegiatan itu semakin menarik perhatian masyarakat umum yang melewati jalur tersebut dimana petugas polantas dari Sat Lantas Polres Sumbawa Barat yang membagikan takjil dirangkaikan dengan pemberian door prize kepada pengendara.



Pemberian door prize tersebut bukan diberikan begitu saja kepada pengendara yang diberikan takjil, akan tetapi diberikan kepada pengendara yang melengkapi syarat dan tera tertib berlalu lintas seperti kelengkapan Helm, SIM, STNK serta kelengkapan kendaraan lainnya.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kasat Lantas Polres Sumbawa Barat AKP Arif Abdillah kepada media ini mengatakan pembagian takjil yang dilakukan sebagai bentuk kepedulian antar sesama serta menjalankan niat baik seluruh Personil Sat Lantas Polres Sumbawa dalam bulan yang diyakini penuh keberkahan.

Selain itu, sebagai penghargaan dan apresiasi kepada masyarakat Sumbawa Barat khususnya pengendara, kegiatan bagi takjil dirangkaikan dengan pemberian hadiah berupa door prize kepada khususnya pengendara yang tertib berlalu lintas.

"Selain bagi takjil, kami memberikan apresiasi kepada masyarakat yang disiplin serta tertib dalam menggunakan kendaraan di jalan raya. Mereka yang lengkap dengan surat-surat dan kelengkapan kendaraan kami berikan hadiah. Ini bentuk apresiasi kami terhadap masyarakat yang patuh terhadap aturan lalu lintas," jelasnya.

Ia berharap dengan takjil yang dibagikan kepada masyarakat dapat membantu sesama terlebih dalam bulan suci Ramadhan semua manusia bagi yang mampu disarankan untuk berbagi.



Disamping itu, terhadap doorprize yang dibagikan kepada pengendara yang tertib diharapkan mampu mendorong masyarakat lainnya agar selalu tertib serta patuh terhadap tata tertib berlalu lintas sesuai yang telah diatur.

“Semoga ini bermanfaat baik bagi kami Sat Lantas maupun Polres Sumbawa Barat pada umumnya dalam membina dan membangun rasa kepedulian terhadap masyarakat Sumbawa Barat,” tutupnya.

Turut serta dalam pembagian takjil tersebut, KBO Sat Lantas Polres Sumbawa Barat, Kanit Regident, Kanit Turjawali, serta personel Sat Lantas Polres Sumbawa Barat. (Adb)